

## Homélie du 1<sup>er</sup> dimanche de l'Avent

**Dimanche 1er décembre 2024**

*par le Père Désiré Boudah*

publié le dimanche 1er décembre 2024

**“ Votre rédemption approche”)**

(Luc 21 : 25 – 28 ; 34- 36

Frères et sœurs dans le Christ, fils et filles bien-aimés de Dieu, en ce 1er dimanche de l'Avent les textes liturgiques affirment et nous assurent que notre rédemption approche.

Il y a eu un commencement du monde où Dieu notre Dieu a créé toutes choses. Il y aura une fin du monde où Dieu en son Fils Jésus Christ rassemblera tout. Ce sera le temps de notre rédemption, le temps de notre salut éternel. C'est-à-dire la restauration de son projet d'amour sur nous.

Ce projet initial qui a été corrompu et pollué par notre désobéissance et par nos péchés et qui a valu l'incarnation, la mort et la résurrection du Christ. C'est cet avènement qui nous fera entrer dans la plénitude de vie et de communion avec le Père, le Fils et l'Esprit Saint : vie de paix, vie de sécurité, vie d'amour total et éternel.

Estimons-nous heureux ; très heureux que pour le fait, des indications et des instructions nous sont données pour que nous ne puissions aller à côté.

- Ce jour tombera sur vous à l'improviste. “nul ne sait ni le jour ni l'heure” (Matthieu 24 : 36). C'est plus que clair que nous ne devons jamais nous laisser berner ni par un calcul mathématique qui nous détermine la date de la fin du monde, ni par une démonstration ésotérique divine qui nous révèle la date exacte de la fin du monde.

- Nous sommes à présent instruits, qu'au temps opportun, des signes terrifiants apparaîtront dans le soleil, la lune ; des événements catastrophiques surviendront sur la terre et dans les mers. Ce ne sera pas pour nous le moment de prendre nos jambes au cou ou de paniquer outre mesure. Saint Paul nous dit : “Vous aviez appris comment il faut vous tenir ... faites de nouveau progrès” (1Thessaloniens 3 : 12). Le progrès c'est maintenant, c'est aujourd'hui, c'est à chaque instant. Nous

n'allons pas attendre le dernier jour pour nous mettre aux pas. Libérons-nous dès à présent de la beuverie et de l'ivresse des soucis de la vie nous dit le Seigneur. Travaillons à la pureté de notre cœur. Réveillons-nous et veillons dans la prière.

Que les guerres et autres catastrophes présentes nous portent déjà plus à la prière et à la conversion des cœurs.

Que nos prières deviennent davantage plus ferventes et plus inspirées.

Que nos temps de prière soient plus remplis de Dieu que de nos soucis.

Mon frère, ma sœur, le Christ revient. Ne te laisse pas surprendre. Mon frère, ma sœur, ta rédemption approche ; bénis le Seigneur.